

Niederschrift

**über die 28. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Dienstag, dem 25.03.2014, 19:30 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Becker, Sascha
Bossert, Reiner
Heintz, Helga
Jahn, Horst
Saupp, Petra
Scharfenberger, Walter
Scheid, Udo

Verwaltung

Müller, Daniela

Stellv. Ortsvorsteher

Lützel, Gabi

Ortsvorsteher

Syring-Lingenfelder, Gerhard

Entschuldigt:

Mitglieder

Schäffer, Peter

TAGESORDNUNG:

1. Vor- und Nachbesprechung Veranstaltungen
2. Jubiläum 2015
3. Gestaltung Kriegerdenkmal
4. Mitteilungen und Anfragen

Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung und begrüßt die Presse und die Ortsbeiratsmitglieder.
Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1

Vor- und Nachbesprechung Veranstaltungen

Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder berichtet über das Schlachtfest und die Fasnacht. Er ist froh, dass beide Feste so toll funktioniert haben und bedankt sich bei der Rheinpfalz über den tollen Bericht vom Schlachtfest.

Das Schlachtfest soll im nächsten Jahr am 31.01. und die Fasnacht am 06.02 statt finden. Der Ortsbeirat bespricht was besser gemacht werden kann bzw. was an der Organisation gut ist und bleiben soll.

Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder berichtet von der Theaterpremiere in Pfungstadt. Der Ortsbeirat bespricht den Ablauf vom Theater in der Festhalle.

TOP 2

Jubiläum 2015

Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder teilt mit, dass man sich jetzt schon Gedanken über das Jubiläums Jahr machen sollte. Es sollte vielleicht über das ganze Jahr lieber viele kleine verschiedene Feste gefeiert werden. Der Ortsbeirat tauscht direkt einige Ideen schon aus.

TOP 3

Gestaltung Kriegerdenkmal

Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder informiert den Ortsbeirat darüber, dass der neue Leiter von der Abteilung Grünflächen am 26. März kommt und sich die Situation vor Ort anschauen wird.

Petra Saupp stellt dem Ortsbeirat ihre Ideen zur Gestaltung des Kriegerdenkmals vor. Der Ortsbeirat bespricht die Vor- und Nachteile und beschließt in den nächsten Tag damit anzufangen.

TOP 4

Mitteilungen und Anfragen

- Petra Saupp schlägt vor, die Bürger aus Duttweiler einzuladen und ihnen das neue Friedhofskonzept zu erklären. Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder möchte dies erst machen wenn die neue Satzung verabschiedet ist.
- Fragen über die Friedhofsatzung an die Stadt werden nicht beantwortet. Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder hofft auf die Ortsvorstehersitzung bzw. Stadtratsitzung.
- Der Wein- und Sekttreff wird sich ändern.
- Eine Firma für Glasfasernetz hat eine Ortsbegehung durchgeführt, es wird wohl bald ein Angebot hierfür geben.
- Die 3 kranken Bäume die am Weg neben dem Kindergarten zum Friedhof stehen werden nun geprüft und dementsprechend entfernt.
- Ortsvorsteher Gerhard Syring-Lingenfelder möchte die Meinung vom Ortsbeirat hören ob das Totholz unter verschiedene Bäume weg soll oder liegen bleiben soll. Der Ortsbeirat möchte es weg haben.
- Die Schilder des neuen Radwegnetzes werden neu gesetzt.
- Die versprochene Bank, die Oberbürgermeister Georg Löffler gestiftet hat, ist da.
- Die Mülleimer in der Seehohl wurden immer von einem Bürger von Duttweiler geleert, da dieser nun nicht mehr im Dorf wohnt läuft der Mülleimer leider über.
- Gerhard Syring-Lingenfelder weist darauf hin, dass sich der Ortsbeirat bitte den Termin für die Wahlen frei halten soll.
- Udo Scheid wurde von mehreren Bürgern gefragt, ob es für den Friedhof wieder Kies geben würde. Ortsvorsteher Syring-Lingenfelder wird sich darum kümmern.
- Petra Saupp regt an, am Container auf dem Friedhof ein Schild anzubringen auf dem das abladen vom eigenen Gartenmüll nicht erlaubt ist.
- Sascha Becker bemängelt den Fahrstil der Busfahrer und würde gerne wissen wo man sich darüber beschweren kann. Der Ortsbeirat bespricht die Problematik.
- Gabi Lützel weist darauf hin, dass die Fahrbahn in der Dudostraße Richtung Geinsheim an der Seite stark beschädigt ist.
- Udo Scheid teilt mit, dass beim Umbau des Dorfplatzes der Schaukasten vom Schwimmbad abhanden gekommen ist.
- Petra Saupp hat bedenken wegen der kleinen Brücke die zum Schwimmbad führt und möchte wissen ob diese auch mal kontrolliert wird. Gerhard Syring-Lingenfelder schaut es sich an.
- Reiner Bossert informiert, dass das Weingut Anselmann einen Wingert in Altdorf an Walcher verkauft hat.
- Reiner Bossert teilt mit, dass der Kindergarten eine neue Leitung bekommt.
- Udo Scheid weist darauf hin, dass am 29. März im Kindergarten Tag der offenen Tür ist.
- Gerhard Syring-Lingenfelder informiert, dass es eine Anfrage zum Bedarfsermittlung von Carsharing gibt.

Ende der Sitzung: 21:08 Uhr

Ortsvorsteher
Gerhard Syring-Lingenfelder

Protokollführerin
Daniela Müller